

L'ex-présidente argentine Cristina Fernández signale que Fidel Castro est entré dans l'histoire



Buenos Aires, 27 novembre (RHC)- L'ex-présidente argentine Cristina Fernández a signalé aujourd'hui que le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro est d'ores et déjà entré dans l'histoire.

« Fidel et Cuba sont entrés définitivement dans la Grande Histoire. Aux côtés de son peuple, exemple de dignité et de souveraineté » a écrit Cristina Fernández sur son compte twitter.

Une forte accolade à Dalia, sa femme, à ses enfants et à ses petits enfants, à son frère Raúl Castro, président de Cuba » a précisé l'ex-présidente argentine.

Le président argentin, Mauricio Macria posté aussi sur les réseaux sociaux un message de condoléances pour la mort de Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113474-lex-presidente-argentine-cristina-fernandez-signale-que-fidel-castro-est-entre-dans-lhistoire>



Radio Habana Cuba